



« L'amour, c'est aussi pour moi. Lettres d'un prêtre » – Xavier Province – Editions du Cygne Sept 2010 138 pages 14 €

Né en 1935, Xavier PROVINCE a été un prêtre « rural » notamment dans le département de la Haute-Loire.

Pendant des années, un homme et une femme s'écrivent. Ce sont les lettres de cet homme, Xavier, que nous lisons.

Au fil du temps, ce qui était une relation plutôt prévisible entre un homme dans la force de l'âge et une jeune femme se transforme.

Peu à peu, l'amitié évolue vers une amitié amoureuse pour, finalement, se déployer en cette découverte : « Je suis devenu un contemplatif de l'amour. »

Cet aboutissement éclaire tout le chemin d'une vie, même si leur amour ne peut être vécu au grand jour.

La publication de ces lettres témoigne de ce qui peut être la réalité de tout couple : l'autre est un absolu, le signe de l'infini, du divin.